

Le Septentrion

Bulletin d'information du Lions Club Dunkerque Force 9



Réunion statutaire n° 715 du 20/09/10

Chers Amis, Bonjour

Après une salade chaude au Morteau (AOC!) arrosée de Fleur de Vigne Blanc, suivi par un confit de canard et ses petits légumes servi avec un rouge Chemin des Pèlerins, et en conclusion digestive un vacherin glacé à la framboise, bien sûr le café et les mignardises... François a pu exposer aux 21 présents sur 31 (58% de participation) ce qui suit:

Nous pouvons passer ou repasser le Certificat d'Etudes le dimanche 26 septembre à la salle Vauban de St-Omer à 9h30, examen organisé par le L/C de St-Omer au profit de la MAHRA, Maison d'Accueil et d'Hébergement de la région Audomaroise. Epreuves 5 euros, repas 10 euros, inscriptions par téléphone au 03 21 98 42 12 courriel : certificat-lions-stomer@orange.fr

Bernard notre heureux Président de Zone explique que la zone 31 est la plus vaste mais aussi la plus peuplée par les grands fauves que nous sommes, ce qui implique un calendrier démentiel pour porter la bonne parole (effectifs, rapports à jour ou pas, recrutement (ce qui est à peu près la même chose que les effectifs n'est ce pas, ndlr) missions diverses, détection de talents, etc etc etc! Il souhaite se faire accompagner lors de sorties assez distantes pour ne pas supporter seul le poids de sa charge. (Porte-Serviette ou Porte-Bidon!)? Affaire à suivre.

Ensuite chaque rapporteur de commission a fait un exposé plus ou moins long selon l'état d'avancement de sa commission et on a pu constater que beaucoup d'entre elles étaient encore en période de rodage voire d'hivernage avec des commentaires assez lapidaires!!!

Golf: Philippe L: RAS

<u>Vie et Mémoire du Club</u>: réunion le 22/9 mise au point du site web et archivage de documents. Promesse (faite hier) d'envoyer à tous les statuts du Club et le règlement intérieur. Etude sur le dynamisme et l'esprit d'un Club Lions. Merci Philippe.

<u>Commission internationale</u>: (Philippe R) La réception de nos amis Allemands est reportée au printemps, seconde quinzaine de mars. A ce sujet le Président

Reumaux souhaite que nous offrions un accueil plus personnalisé à nos visiteurs. Dont acte.

Jean F aux Œuvres Sociales fait quelques commentaires sur les comptes de l'an passé et confirme qu'une enveloppe de 8000 euros est mise à disposition pour l'exercice en cours. Bravo!

Il ajoute (Jean) pour le compte de Job et Libertés que cette action aura un compte bien séparé afin de recevoir les abondements du L/C France promis. Nos 3 bénéficiaires sont spécialisés en danse, accordéon et nous aidons une future sagefemme. Nous recherchons d'autres jeunes dignes d'être aidés. La sélection est collégiale.

<u>Eric V</u> indique que sa commission se réunira bientôt et que ce nouveau bébé éclorera très bientôt. Notons que les fameux bébés ont environ 20 ans voire plus, ce qui fait qu'ils sont déjà pas mal autonomes!

Anecdote au sujet de qq. Léos qui sont allés aux frais de la Princesse (c'est nous les Princesses...) à un congrès international tenus cet été en Hongrie.... Ils ont présentés au siège des notes de frais astronomiques sans justificatifs n'étant pas "au courant qu'il en fallait"!!! Ben voyons!!

Et glou et glou, oh pardon la très sérieuse et très honorable **commission Beaujolais**, hic (sic) Benoît D fait un bref rappel : notre manifestation se tiendra chez François le 3e jeudi de novembre, (si, si la date n'a pas changée!) et que nous devrons soit amener des plats préparés ou acquitter d'un montant de mémoire une vingtaine d'euros au profit du buffet géant!.

<u>Christian du M des Œuvres sociales</u>: cela suit son cours dit-il, d'autant que les comptes exacts et certifiés sont connus depuis la semaine passée, et que de l'argent est disponible.

Effectifs: Yves L nous fera connaître prochainement par un courriel les noms de futurs candidats et leurs parrains respectifs afin de recueillir nos impressions sur ces personnes.

Enfin Gonzague nous fait un long exposé sur son mandat et les comptes dont il avait la responsabilité :

Il nous produit en format papier le bilan et le compte de résultat du compte de fonctionnement et celui des œuvres sociales. Il nous stupéfie par le nombre des écritures comptables pour tenir à jour nos comptes, plus de 1000!! Qui le croirait n'est ce pas!? Ce nombre relativement important d'écritures nécessite rigueur et discipline, d'autant que pour certaines action, notamment le Champagne, le lieu de stockage est différent de celui de la tenue des comptes, ce qui peut poser quelques difficultés non pas de recouvrement, mais de savoir qui à pris quoi en termes simples.

Grosso modo le compte de fonctionnement est alimenté par nos cotisations et ponctionné par les notes de restauration et les gerbes que nous adressons lors des

évènement heureux ou parfois hélas plus pénibles; il faut aussi envoyer notre cotisation au L/C International et au L/C National...

Le compte des œuvres sociales est alimenté par les rentrées liées à nos manifestations diverses, et débité pour les frais liés à celles-ci, tout simplement. Un petit rappel, chaque manifestation, chaque engagement doit être positif et doit générer un minimum d'argent dont la destination est clairement établie à l'avance, qu'il s'agisse d'une œuvre ou bien d'un divertissement, et doit s'autofinancer. Il n'est pas envisageable qu'une quelconque activité entraîne un déficit et pénalise d'autant le résultat global des autres commissions.

Mais pas de panique, à ce jour tous nos comptes sont largement excédentaires et il n'y a pas de retard important, tant pour les cotisations que pour les autres postes.

François lève la séance vers 23h non sans avoir animé et dirigé avec Brio (un possible nouveau membre!) un vaste débat sur tellement de points que, au risque de vous décevoir, je ne narrerai point ici!

Bonne semaine, bonne lecture, et en attendant le 4 octobre, votre dévoué secrétaire part quelques jours au soleil de Tunisie avec Brigitte.

Ah oui, le prochain dîner est déclaré "ouvert", c.a.d. que nous pouvons avoir des invités, prévenir François, Yves L, et Luc le Popotier! Enfin on ne nous a rien dit mais vu qu'il n'y a rien de spécial, je prends cette liberté, dans le cas contraire vous seriez prévenu à temps!

Amicalement votre,

Jean-Marie LETRANGE 03 28 29 08 83 06 37 49 15 15